

Repair-Café hilft der Bürgerstiftung

Fischbach. Seit über drei Jahren reparieren die ehrenamtlichen Ingenieure und Monteure des Repair-Cafés allerlei mechanische und elektrische Geräte und haben so über 1100 Mal geholfen, Dinge vor dem Wurf in den Müll zu bewahren. Dafür bitten sie ihre Kunden um eine Spende, mit der sie die Kosten für notwendige Werkzeuge und anderes Betriebsmaterial decken. Aber die Dankbarkeit der Kunden reicht durch die Summe ihrer Spenden weiter. Seit Beginn des Repair-Cafés haben sich 1000 Euro angesammelt, die nun an die Bürgerstiftung Kelkheim übergeben wurden – verpackt in einem Einmachglas. Die Stiftung will das Geld vor allem für Bildungsprojekte der Schulen und die Mitfinanzierung eines neuen Kühlfahrzeuges der Tafel verwenden. *red*